

Patroli Dialogis Sambang Warga Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 19, 2023 - 12:00



Polsek Kalapa Nunggal
-6°48'16", 106°39'12", 693,8m
2023-11-19 10:32:48

Patroli Dialogis Sambang Warga Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kalapanunggal, 19 November 2023 - Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan patroli dialogis sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, dengan rincian sebagai berikut:

Piket atau siaga Mako Polsek Kalapanunggal melaksanakan patroli dialogis pada hari Minggu, tanggal 19 November 2023, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. Sasaran patroli meliputi tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, dan objek vital di wilayah Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Rony H. dan Bripka Ade. Mereka bertugas memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pencegahan aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya. Himbauan juga diberikan agar masyarakat aktif ikut serta dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing.

Selain itu, dalam patroli tersebut, disampaikan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang mengajak bekerja di luar negeri. Masyarakat juga dihimbau untuk segera melaporkan apabila mengetahui adanya penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau adanya perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal.

Tak hanya itu, polisi juga mensosialisasikan pelayanan online Kepolisian menggunakan Aplikasi SUPERAPP Presisi. Program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) juga disampaikan kepada masyarakat.